

ILS NOUS SOUTIENNENT AVEC LEUR ENTREPRISE

Depuis 2 ans, Christophe Thomas, soutient activement Médecins du Monde dans le cadre des 20 km de Bruxelles. Que ce soit en tant que sportif ou comme chef d'entreprise...



joindre l'utile à l'agréable. J'avais réussi à obtenir pas mal de parrainages. En 2012, comme je n'avais plus le temps de m'investir dans la récolte de fonds, j'ai choisi de soutenir Médecins du Monde avec mon entreprise TraKKs, un espace dédié à la course, la marche et la randonnée qui propose du matériel, des conseils et du coaching. C'est donc en toute logique que j'ai offert des conseils à l'entraînement et à l'alimentation à l'équipe de coureurs de Mdm mais aussi du matériel et une aide dans la fabrication des t-shirts. J'ai choisi Médecins du Monde parce que c'est une ONG dans laquelle on peut avoir confiance. En tant que parent, leur projet de soutien aux enfants des rues (en 2011) m'avait touché. ■

“

En 2011, avec un ami médecin, nous avons décidé de courir au profit d'une cause humanitaire. Cela nous permettait de donner une autre dimension à notre course et de